

Wellnesswochenende „Esperanto“ Fulda vom 24.08.2018 – 26.08.2018

Teilnehmerinnen:

Petra Artemiev-Rüsche, Marion Genthner, Doris Gerlach, Ute Gottwald, Karin Jungheinrich, Ulrike Kleinekoenen, Gabriele Kümmeth, Maria Langhammer, Doris Meier, Birgit Merzoug, Herta Neumann-Wilfert, Dagmar Nowak, Tina Pflighar, Christine Schiessl, Andrea Schulz, Renate von Glischinski, Giesela Wloch

24.08.2018

Am Freitag um 14.15 Uhr trafen wir uns am Bahnhof in Hattersheim um in unser alljährliches Wellnesswochenende zu starten. Die Fahrt ging zunächst zum Hauptbahnhof Frankfurt. Dort kamen Renate und Dagmar noch hinzu, sodass wir „fast“ vollständig waren. Vergnügt und beschwingt ging es dann in den Zug nach Fulda. Kaum hatte sich dieser in Bewegung gesetzt knallten auch schon die Sektkorken und auch das Knabberzeug wurde herumgereicht. So gegen 16 Uhr kamen wir dann in Fulda an. Dann ging es zu Fuß (ca. 5 Minuten) zum Hotel „Esperanto“. Kaum dort angekommen stieß Herta noch zu unsere Gruppe hinzu und somit waren wir endlich vollzählig...es konnte losgehen. Die Zimmer wurden verteilt und gleich ausgemacht, dass wir uns zu einem kleinen Spaziergang 15 Minuten später in der Lobby treffen würden. Gesagt, getan. Wir erkundeten in einer kleinen Runde Fulda.



Um 19:30 Uhr ging es dann zum Abendessen. Das Buffet war überwältigend. Nach dem Essen ließen wir den Abend langsam ausklingen und verabredeten uns für 8:30 Uhr zum Frühstück.

25.08.2018

Um 8:30 Uhr trafen wir uns wieder um uns an dem reichlichen Frühstücksbuffet zu stärken. Danach ging es bei leichtem Nieselregen zum „Powershopping“ in die Stadt. Dort bildete man kleiner Grüppchen. Vorher verabredeten wir uns für 13 Uhr im „Café am Dom“. Dann ging es los.....!

Um 13 Uhr im Café am Dom stärkten wir uns mit Kaffee, Zwetschgenstreusel und anderen Leckereien. Dort wurde erstmal die „Beute“, die jede von uns gemacht hatte, begutachtet. Danach ging es erstmal ins Hotel zurück. Von dort aus gingen manche zum Walken in die Fuldaauen, Andere gingen in die hoteleigene Therme, wieder Andere „erholten“ sich auf dem Zimmer vom „Powershopping“. Am Abend ging es dann wieder zum gigantischen Buffet. Nach dem Essen gingen einige Frauen noch zum Fuldaer Weinfest oder eine Runde spazieren.

26.08.2018

Der letzte Tag in Fulda begann wieder um 8:30 Uhr am Frühstücks Buffet. Danach packten wir unsere Sache zusammen, parkten die Koffer im Kofferraum und machten uns auf den Weg zum Fuldaer Kloster. Dort angekommen sahen wir uns den Klostergarten an und rätselten, welches Kraut/Blumen in den jeweiligen Beeten zu finden waren. Nach einer halben Stunde machten wir uns auf in Richtung Dom. Nebenan gab es im „Dahliengarten“ wunderschöne Blumen.





Von dort aus ging es dann noch einmal kurz in den Schlossgarten. Leider kamen wir zu spät um uns ein kleines Konzert anzuhören. Um 12:30 Uhr war dann Treffpunkt im Hotel. Von dort aus ging es zum Bahnhof und letztendlich nach Hause. Um 15 Uhr kamen wir dann wieder in Hattersheim an. Zuhause angekommen „glühte“ unsere „WhatsApp-Gruppe“. Es wurden Bilder hin- und hergeschickt und man war einstimmig der Meinung:

DAS WOCHENENDE SCHREIT NACH WIEDERHOLUNG.

„Nach dem Wellnesswochenende ist vor dem Wellnesswochenende“

Vielen Dank auch noch mal an Doris Meier für ihr Engagement dieses Wochenende zu organisieren.